

Holiday Check Award 2024

100 % WEITEREMPFEHLUNG AUF HOTELBEWERTUNGSPORTAL – LOB DER GÄSTE BRINGT DEN CURHÄUSERN IN BAD KREUZEN UND BAD MÜHLLACKEN WEITERE AUSZEICHNUNG

UNTER DEN BESTBEWERTETEN DER WELT – ANSPORN UND BESTÄTIGUNG ZUGLEICH

„Weiterempfohlen auf HolidayCheck '24“ – Die Curhäuser dürfen über diese Auszeichnung, basierend auf dem Voting der Gäste jubeln! „Unsere Gäste teilen das Lob für die Curhäuser mit aller Welt. Das freut uns sehr. Mit der Top-Bewertung auf dem weltweiten Hotelbewertungsportal gehören unsere beiden Betriebe zu den Besten überhaupt“, freut sich DI Fritz Kaindlstorfer, Geschäftsführer der Marienschwestern GmbH über diese Lorbeeren.

Nach fünf HolidayCheck Awards in den vergangenen Jahren wurden die Curhäuser der Marienschwestern heuer mit der Auszeichnung „Weiterempfehlung auf HolidayCheck '24“ geehrt. Nach dem Motto „Alle sollen wissen, dass sich das Curhaus Bad Kreuzen und das Zentrum für Gesundheit und Spiritualität in Bad Mühlacken für eine erstklassige Wohlfühlauseite anbieten“, zollten knapp 1000 Gäste auf der bekannten Hotelbewertungsplattform von April 2023 bis März 2024 den Gesundheitshotels, die auf Traditionelle Europäische Medizin spezialisiert sind, ihr Lob. Kriterien wie Hotel allgemein sowie Zimmer, Service, Lage, Gastronomie, Sport & Unterhaltung konnten mit maximal 6 Sonnen bewertet werden. „Auf die Gesamtbewertung von 5,9 von 6 Sonnen und die 100 % Weiterempfehlung sind wir sehr stolz. Ich danke den Gästen für ihr Vertrauen und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihr Engagement“, sagt Fritz Kaindlstorfer und meint weiter:

„Die Bewertungen bestätigen unsere Philosophie und zeigen, dass neben sehr guter Qualität bei den Anwendungen unsere Stärken wie Achtsamkeit und Empathie im Umgang sowie das Eingehen auf individuelle Bedürfnisse des Gastes, hochgeschätzt werden.“